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Frage Nummer 7 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Holger 
Grießham-
mer 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie hat sich die Inanspruch-
nahme der bayerischen Feuerwehrmänner und Feuerwehr-
frauen eines Erholungsaufenthalts im Heilbad Bad Alexanders-
bad seit der Ankündigung einer Kooperation mit dem Feuer-
wehrerholungsheim Bayerisch Gmain entwickelt (bitte mit An-
gabe einer genauen Statistik)? 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Seit Beginn der Kooperation mit dem Feuerwehrerholungsheim Bayerisch Gmain 
im Sommer 2022 hat sich die Inanspruchnahme der Freiplatzgutscheine in den bei-
den Partnerunterkünften in Bad Alexandersbad nach Mitteilung des Feuerwehrer-
holungsheims wie folgt entwickelt: 

 

 

 

 

 

Jahr Anzahl Inanspruchnahme 

2022 4 

2023 45 

2024 (Stand 17.06.) 13 


